



## HISTORIA

### **Orquesta Sinfónica de Bamberg**

La Orquesta Sinfónica de Bamberg se estableció en 1946, cuando los músicos refugiados de la Orquesta Filarmónica Alemana en Praga y los músicos de Carlsbad y Silesia se asentaron en la ciudad medieval de Bamberg, que había sobrevivido intacta a la guerra. Desde entonces la orquesta ha sido un guardián de la tradición sinfónica alemana -es la orquesta alemana que mas giras realiza- y su embajadora. Fue la primera orquesta alemana en realizar giras por Europa, Estados Unidos, Asia y África después de la II Guerra Mundial. Su primer director titular fue Joseph Keilberth, anteriormente director musical de la Filarmónica Alemana en Praga. Estuvo en el cargo hasta su muerte en 1968. Fue sucedido por James Loughran y Horst Stein, quien fue director honorífico hasta su muerte.

Entre los directores que han colaborado con la orquesta están Herbert Blomstedt, Eugen Jochum, Rudolf Kempe, Hans Knappertsbusch, Clemens Krauss, Georg Solti, Gerd Albrecht, Christoph von Dohnanyi, Semyon Bychkov, Mariss Jansons, Günter Wand, Ingo Metzmacher y Wolfgang Sawallisch. En 2006 Herbert Blomstedt fue nombrado director honorífico y desde la temporada 2010/11 Robin Ticciati es el primer director invitado.